

17 de septiembre de 2024

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Primera reunión del grupo ad-hoc de análisis de los riesgos macroeconómicos provenientes del cambio climático y desastres naturales**

El 17 de septiembre de 2024 se realizó la primera reunión del grupo ad-hoc de análisis de los riesgos macroeconómicos provenientes del cambio climático y desastres naturales, en modalidad virtual. Esta reunión contó con la participación de representantes de los bancos centrales de Centroamérica y la República Dominicana y de la Superintendencia de Bancos de Panamá.

Durante este evento se destacó la importancia de la conformación de grupos de trabajo en los bancos centrales de la región de Centroamérica y República Dominicana (CARD), que se enfoquen en el análisis y comprensión de los impactos provenientes del cambio climático.

Por otro lado, se realizó un recuento del taller realizado en los días de 19-21 de junio de 2024 en Ciudad de México, en donde se llevó a cabo el lanzamiento de esta iniciativa de trabajo y se propusieron diferentes objetivos o compromisos de trabajo.

Entre los distintos objetivos que tendrá este grupo, se encuentra la publicación de un documento de gobernanza regional, dirigido a los directivos de los bancos centrales, en el cual se resaltará la importancia de incorporar el análisis del cambio climático en la banca central de los países de Centroamérica y República Dominicana (CARD) y se expondrán distintas medidas o planes de acciones en materia climática. Adicionalmente, se trabajará en la estimación de una función de daños empírica para analizar el impacto de los cambios en la temperatura y las precipitaciones en el crecimiento económico de la región. Además, se buscará implementar el modelo de evaluación integrada, CLIMRISK, el cual busca cuantificar los riesgos y daños económicos provenientes del cambio climático.

Finalmente, en el evento se presentó la agenda de trabajo para alcanzar estos objetivos propuestos durante el periodo de 2024-2025, recalándose que, en conjunto con la CEPAL, se estarán realizando varios talleres de capacitaciones para el desarrollo de los modelos climáticos.

Por parte de la SECMCA, participaron Odalis Marte, secretario ejecutivo, Jorge Madrigal, economista jefe, así como Penélope Caraballo, Juan Quiñonez y Luis Ortíz, economistas de la secretaría. Así mismo, se contó con la participación de José Eduardo Alatorre, Oficial de Asuntos Económicos de la Unidad de Economía del Cambio Climático – DDSAH de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), y Lucía Rezza, Consultora de la CEPAL.